

An den
Gemeinderat der Stadt Villach
Rathausplatz 1
9500 Villach

Villach, am 04.12.2015

Antrag
**Abänderungsantrag: Tagesordnungspunkt 19. Abschaffung der
PC-Förderung. II**

Sehr geehrten Damen und Herren!

Nach etlichen Gesprächen mit verschiedenen Gemeinderäte ist es im Sinne des eGovernments von Nöten, dass der Ursprüngliche Antrag geändert werden muss.

Im Zuge des eGovernments benötigt jeder Gemeinderat eine Möglichkeit stadtinterne Informationen einzuholen. Jedoch im Sinne des Sparens ist es nicht erforderlich, dass jeder Gemeinderat dazu ein eigenes Budget bekommt, ohne eine Rechnung vorlegen zu müssen. Aus diesem Grund sollte sich die Stadt Villach überlegen, den gleichen Weg zugehen, wie es etliche große Unternehmen, die Teleworking anbieten, auch tun. Hierzu wird vom Arbeitgeber ein Endgerät mit allen notwendigen Programmen und Einstellungen zur Verfügung gestellt. Die Stadt Villach kann wiederum durch einen Mengenrabatt eine kosten- und nutzeneffektive Lösung finden, zum Wohle des Steuerzahlers.

Ich stelle daher den selbstständigen Abänderungsantrag nach §41 Abs. 3 Villacher Stadtrecht:

Der Gemeinderat möge beschließen:

Anstelle:

- ❖ Die sofortige Aufhebung und Streichung der PC-Förderung von EUR 800,00 pro Gemeinderat und alle 3 Jahre.

~~Steht nach der Änderung:~~

- ❖ Die Änderung der PC-Förderung dahingehend, dass nicht jeder Gemeinderat ein selbstständiges Budget für den Erwerb eines PCs bekommt, sondern:
 - ✓ Die Stadt Villach stellt dem jeweiligen Gemeinderat, für die Dauer seiner Berufung, einen Laptop zu Verfügung
 - ✓ Dieser Laptop ist dahingehen vorbereitet, dass
 - Arbeitsprogramme installiert sind (z.B.: MS office oder andere)
 - Eine gesicherte VPN- Verbindung eingerichtet ist, um einen einfachen Daten- und Informationsaustausch mit der Stadt Villach zu ermöglicht (z.B. auch eine Möglichkeit ins GI-System einsteigen zu können)
 - Der jeweilige Gemeinderat muss nach Ende seiner Berufung den Laptop wieder bei der Stadt abgeben, kann ihn jedoch durch eine Zahlung in sein Eigentum übernehmen.
 - ✓ Die einzelnen Laptops können jeweils am Beginn einer Gemeinderatsperiode angefordert bzw. durch ein neueres Modell ausgetauscht werden.
 - ✓ Die Vorbereitungen hierzu sollen sofort starten, die effektive Umsetzung jedoch erst 2018

Mit freundlichen Grüßen,



Bernd Stechauner MBA MPA

Gemeinderat in Villach
NEOS – Das Neue Österreich und Liberales Forum
NEOSphäre, Neustiftgasse 73-75/7, 1070 Wien
bernd.stechauner@neos.eu
+43 676 888 98 888